



**Le RIF et Actes If dénoncent les « Révélations MTV 2006 en Ile-de-France »**

**UNE SOLUTION MIRACLE A LA CRISE DES BANLIEUES ? LA REGION ILE-DE-FRANCE ARROSE MTV !!!**

**Le Conseil Régional d'Ile-de-France**, sur proposition de M. Julien Dray, Vice-président chargé de la Politique de la Ville, de la Sécurité et de la Jeunesse, **vient de voter l'attribution d'une subvention de 627 902 euros à la chaîne musicale MTV Networks** pour l'organisation des « Révélations MTV 2006 en Ile-de-France », sorte de tremplins musicaux organisés en Ile-de-France.

L'argent de la Politique de la Ville est ainsi attribué à un média qui se soucie peu de l'amélioration des conditions de vie des citoyens des quartiers dits « difficiles », qui ne montre aucun intérêt pour le développement de la pratique amateur et dont les programmes ne reflètent en rien la diversité et la créativité de la scène musicale francilienne.

La nature du « projet » ainsi que l'opérateur choisi et la somme considérable affectée sont autant d'**insultes** à tous ceux qui vivent et font vivre la musique au quotidien au plus près des populations en travaillant au développement des pratiques musicales et des projets artistiques.

Pendant ce temps, la plupart d'entre eux sur le territoire francilien sont en **grande difficulté** en raison du peu de soutien des pouvoirs publics, de la fin des dispositifs emploi-jeunes, des effets désastreux de la crise de l'intermittence, mais aussi de l'emprise de l'industrie musicale et de certains médias.

A plusieurs reprises par le passé, les acteurs franciliens des musiques actuelles ont déjà dénoncé les « Tremplins MCM ou France 3 », initiatives du même type, financées elles aussi par la Région, qui se sont déroulées dans des conditions lamentables et ont été reconduites sans la moindre évaluation ni concertation.

Depuis des mois, le RIF a proposé à la Région la mise en place d'une politique concertée en faveur des musiques actuelles / amplifiées. Force est de constater que certains dossiers, malgré leur vacuité et leur coût sont plus aisés à faire aboutir.

**C'est pourquoi le RIF, fédération des réseaux Musiques actuelles / amplifiées d'Ile de France regroupant plus d'une centaine de salles de concerts, de studios de répétition d'écoles de musique, d'associations de passionnés, et Actes If, réseau solidaire de 19 lieux culturels franciliens, dénoncent cette opération scandaleuse et son financement.**

**Ces deux fédérations appellent l'ensemble des salles de concerts et des musiciens sollicités à boycotter cette mascarade ainsi qu'à le faire savoir.**

Contacts presse : Elsa Bendhif 01 46 36 42 11 / [elsa@lerif.org](mailto:elsa@lerif.org) / [www.lerif.org](http://www.lerif.org)  
Emilie Raison 01 44 53 00 44 / [emilie@actesif.com](mailto:emilie@actesif.com) / [www.actesif.com](http://www.actesif.com)

Pièces jointes :

- courrier adressé par le RIF à Jean-Paul Huchon, président de la Région Ile-de-France
- rapport soumis au vote des élus lors de la Commission permanente du 06/07/06